



Bilan Après-midi Bowling

Jeudi 15 Octobre 2020 de 13h30 à 16h à Argentan

Le Comité Départemental du Sport Adapté de l'Orne, le Comité Départemental de Bowling de l'Orne et la section Bowling du club Patrimoine Laïque d'Argentan ont organisé un après-midi Bowling, pour les personnes en situation de handicap mental et/ou psychique. Elle s'est déroulée au bowling d'Argentan, 2 rue du Tramway.

Le coût de la pratique a été pris en charge par le PLA Bowling et le CDSA 61.

5 sportifs de 2 établissements été présents :

- SAVS Alençon
- SESSAD L'Aigle

Ils ont pu réaliser 2 parties de Bowling, ce qui nous a permis de remarquer une belle évolution dans le jeu.



Merci à Philippe le gérant du Bowling, Babeth du Comité Départemental de Bowling et aux 5 bénévoles présents qui ont donné des conseils aux sportifs.